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Generalversammlung 2024 

Datum: 23.11.2024 Ort: Forsthaus Uitikon-Waldegg 

Anwesend: Vorstandsmitglieder, Vereinsmitglieder, Gönner und Interessierte 
Entschuldigt: M. Bonnot-Kaul, Z. Gander 
 

Traktanden:  
1. Begrüssung durch Präsidenten 
2. Protokoll 2023 
3. Jahresbericht 2024 
4. Berichte aus den Ressorts 
5. Rechnung 2024 und Revisorenbericht 
6. Budget 2025 
7. Vorstandswahlen 
8. Varia 

 

1. Der Präsident begrüsst die Anwesenden und entschuldigt M. Bonnot-Kaul (Vorstand) 
und Z. Gander (Rechnungsrevisorin). 
Der Ablauf wird kurz vorgestellt (wurde bereits im Voraus per Mail versandt). 
 

2. Protokoll Generalversammlung 2023: liegt als Kopie auf den Tischen auf und wird 
stichwortartig vorgestellt 
Die Anwesenden haben keine Fragen/Anmerkungen und das Protokoll wird verdankt. 
 

3. Jahresbericht 2024: wird vom Präsidenten vorgetragen 
(Jahresbericht wird jeweils im Januar an alle Mitglieder verschickt) 
Kurze Zusammenfassung für das Protokoll: 
- Das Vereinsjahr 2023/24 war ruhig, es gab keine grossen Veränderungen. 
- Die finanzielle Lage des Vereins ist dank vieler Spenden erfreulich. 
- Der Vorstand traf sich dreimal. Die Rechnungsrevisorin Z. Gander übergibt ihr Amt 

an Z. Kempf. 
- Die Situation im Land hat sich kaum verändert, der USD ist weiterhin die 

bestimmende Währung. Lediglich die grossen Strassen haben sich verbessert. 
- Die Anzahl der Kinder im Kinderhaus war bei konstant neun Kindern, zuzüglich die 

Interventionskinder, welche von der Sozialbehörde für jeweils einige Monate im 
Kinderhaus untergebracht werden. 

- Auch dieses Jahr wurden einzelne Kinder aus unserer Obhut entlassen (Wegzug 
oder Volljährigkeit). Zwei Waisenkinder können dank privater Paten Sozialarbeit 
studieren. 

- Bei den Angestellten gab es keine Veränderungen, der Lohn wurde jedoch der 
Teuerung und dem Mindestlohn im Land angepasst. 

- Das Projekt wurde von mehreren Vorstandsmitgliedern besucht, wo man sich vom 
guten Verlauf überzeugen konnte. 

- Die Küchenkombination sowie der Inverter der Solaranlage wurden erneuert. Im 
nächsten Jahr soll der Spielplatz erneuert werden. 

- Der Präsident bedankt sich bei allen Spendern, Mitgliedern, Gönnern und dem 
Vorstand für ihre Treue und Unterstützung. 
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4. Organigramm der Ressorts: 

 
Die Vorstandsmitglieder stellen kurz ihre Ressorts und die Arbeit im vergangenen 
Vereinsjahr vor. 
Newsletter: wurde zum zweiten Mal versandt, evtl. folgt ein Adventsnewsletter 
Homepage: Rückmeldungen/Wünsche von Mitgliedern sind willkommen 
PR allgemein: Fotos/Videos in guter Qualität fehlen → regelmässige Nachfrage bei 
Joseph 
Mitglieder: ca. 110, meist durch persönlichen Kontakt. Sind in Excel-Liste eingetragen, 
welche nicht automatisiert ist (Fehler möglich) → Programm ist eine Kostenfrage 
Aktuelle Schwierigkeiten: fremdplatzierte Kinder dürfen nicht in die Schule → evtl. 
eine Lehrperson anstellen? 
 

5. Der Kassier informiert über den Jahresabschluss des Vereinsjahres 2023/24 
→ Jahresabschluss September 2024: 137'621.67 CHF  
→ erzielter Gewinn (wird für nächstes Vereinsjahr verwendet): 28'893.24 CHF 
 
Finanzbericht des Managers J. Zimusi wird vorgestellt  
→ Ausgaben im Vereinsjahr 23/24: 94’642 USD 
 
Revisorenbericht: wird von Z. Kempf vorgelesen 
Die Jahresrechnung 2023/24 wird zur Genehmigung vorgeschlagen  
→ die Anwesenden genehmigen die Jahresrechnung, dem Kassier wird Décharge 
erteilt 
 

6. Das Budget 2024/25 wird vorgestellt → erwartete Ausgaben: 110'000 CHF 
Diskussion/Anmerkungen: 
- Der Betrieb des Kinderhauses kostet viel, Begründung: hohe Inflation im Land, 

hohe Anforderungen der Regierung und 24h-Betreuung → Durchschnittslohn der 
Angestellten bei 375.-/Monat 

- Postfinance einzige Bank für Vereine → Gebühren können nicht vermieden 
werden, wir nutzen alle Tricks. Geldtransfer findet via Worldremit statt. 
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7. Vorstandswahlen: 

Der Präsident und der Vorstand werden von den Anwesenden für weitere zwei Jahre 
wiedergewählt. 
 

8. Varia: 
- Nach Kaffee und Kuchen erzählt der Präsident mit Bildern von seinen Zimbabwe-

Reisen 
- Der Vorstand bedankt sich bei den Anwesenden 

 
 

Für das Protokoll: S. Gadient 

 


